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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

（令和７年６月定例月議会） 
 

 発 言 
順 位

発 言 者 氏 名 質　　　問　　　事　　　項 答弁者

 

１ 永　洞　　　均

 

一. 半島振興法が一部改正されたことによる根室

市への影響について 

 

二. 震災対策について 

 

（一）地震火災講話の開催について 

 

（二）感震ブレーカー設置補助の創設について 

 

（三）防災ラジオについて 

 

三. 新ごみ処理施設の廃熱利用について 

 
市　長 

 
 

市　長 
 
 
 
 
 
 
 

市　長

 

　２ 西　田　浩　一

 
一．酪農業の振興について 
 
（一）農道整備の進捗状況について 
 
（二）新規就農対策について 
 
二. 市庁舎の管理について 

 

三. 義務教育学校の建設について 

 
市　長 

 
 
 
 
 

市　長 
 

教育長

 

３ 須　﨑　和　貴

 

一．津波防災地域づくりについて 

 

（一）推進計画の実現に向けた検討事項について 

 

（二）地域防災力の向上のための人材育成につい

て 

 

二．こども・若者政策について 

 

（一）こども計画の策定に関する考え方と課題に

ついて 

 

（二）こどもの生活実態調査の実施について 

 

（三）学校等を通じたこども施策の情報発信につ

いて 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 

市　長
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（一般質問通告一覧表） 
 発 言 

順 位
発 言 者 氏 名 質　　　問　　　事　　　項 答弁者

 

３ 須　﨑　和　貴

 

三．これからの教育施策について 

 

（一）高校無償化の地域への影響及び根室高校へ

の支援と連携について 

 

（二）インクルーシブ教育の推進と課題について 

 
教育長

 

４ 中　村　　　久

 

一. マイナ救急実証事業について 
 
二. 大規模災害時における消防活動のあり方につ

いて 

 
市　長 

 
市　長 

 

 

５ 橋　本　竜　一

 
一．根室市の空家等の対策について 

 
（一）現状と課題について 
 
（二）条例制定等の根室市の空家等対策の進捗状

況について 
 
二．市営住宅における施策について 

 
（一）根室市の市営住宅の今後の整備について 
 
（二）市営住宅の家賃減免について 
 
三．地域医療・介護福祉等をめぐる諸課題につい

て 

 
（一）地域の各医療・介護福祉事業所等に対する

支援について 
 
（二）市立根室病院の経営改善に向けた取り組み

について 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 

市　長 
 
 
 
 
 

市　長

 

６ 鈴　木　一　彦

 

一．物価高騰対策について 

 

二．ＪＲ花咲線存続にむけた取り組みについて 

 

三．鳥インフルエンザ対策について 

 

四．不登校対策について 

 
市　長 

 
市　長 

 
市　長 

 
教育長
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（一般質問通告一覧表） 

 

 発 言 
順 位

発 言 者 氏 名 質　　　問　　　事　　　項 答弁者

 

７ 本　田　俊　治

 

一. 医療・介護環境の諸課題と今後の取り組みに

ついて 

 
二. 市立根室病院の運営と経営見通しについて 

 
三. まちづくり推進施策への市民参加と行政の役

割について 
 
（一）シティプロモーション事業等まちづくり関

連施策の推進について 
 
（二）まちづくり施策への市民参加と共創の在り

方について 
 
四. 公共施設の整備計画と財政対策について 

 
（一）公共施設整備の総合的なマネジメント機能

について 
 
（二）第１０期総合計画期間に整備を想定してい

る公共施設と財源対策について 

 
市　長 

 
 

市　長 
 

市　長 
 
 
 
 
 
 
 
 

市　長

 

８ 久保田　　　陽

 

一. 献血に関する諸課題について 

 

（一）献血事業等に係る協力の考え方について 

 

（二）「献血セミナー」等に係る市教委の考え方

について 

 

二．根室市の都市間交通の諸課題について 

 

（一）都市間交通「特急ねむろ号」の運行につい

て 

 

（二）都市間交通「特急ねむろ号」への行政支援

について 

 
 
 

市　長 
 

教育長 
 
 

市　長
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（一般質問通告一覧表） 
 発 言 

順 位
発 言 者 氏 名 質　　　問　　　事　　　項 答弁者

 

９ 冨　川　　　歩

 

一. 北方領土問題について 

 

（一）北方四島交流等事業の早期再開について 

 

（二）「えとぴりか」の啓発事業への活用促進に

ついて 

 

（三）戦後８０年に係る北方領土問題啓発事業に

ついて 

 
二. 医療問題について 

 

（一）認知症患者の歯科医療について 

 

（二）災害時における歯科診療の在り方について 

 
市　長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

市　長

 

１０ 五十嵐　　　寛

 
一. 市立根室病院入院患者に係る面会、見舞等の

現況と今後の方針について 
 
二. 現在の高齢者の状況と将来に向けての行政の

取り組みや考え方について 

 
市　長 

 
 

市　長


